

Pese a las intensas lluvias, vientos y el aviso de marejadas, familiares siguieron activos mientras los recursos se limitaron en tierra y aire por temas de seguridad.

Por Karlyng Silva Leal
 karlyng.silva@diarioelsur.cl

Por tierra y mar continúa la búsqueda de los 3 pescadores desaparecidos desde el viernes en las costas de San Pedro de la Paz, situación que se mantiene con los recursos habilitados con seguridad para operar en medio de un intenso sistema frontal con fuertes lluvias, vientos y marejadas en la zona centro sur del país, dificultando la sentida petición de los familiares de la tripulación de dar con el paradero de los tres hombres que zarparon de la Caleta Alto del Rey.

A pesar de que la Armada junto a otros equipos de emergencia y pescadores de la zona se desplegaron la tarde del viernes en la búsqueda, la condición del clima hizo que este proceso fuera suspendido y retomado el sábado desde temprano con equipos marítimos, aéreos y terrestres, utilizando la última ventana de buen tiempo antes del inicio por completo del sistema frontal que afecta a la región.

Es en este contexto que el capitán de Puerto de Coronel, Osvaldo Cuadra, detalló que "el avión naval que despegó a las 9 de la mañana encontró un bote dado vuelta en el sector de Escuadrón, a 7 millas al sur de esta posición (Caleta Alto del Rey), al mostrar las fotografías y el video a los familiares, ellos confirmaron que efectivamente era la embarcación, así que los esfuerzos se van a orientar a ese sector".

El bote encontrado presentaba daños y antecedentes de la Capitanía de Puerto dan cuenta de que se trataría de una embarcación no matriculada y sin nombre.

El caso se está investigando como una presunta desgracia, así lo indicó el subprefecto Enrique Guzmán de la Brigada de Homicidios, agregando que se mantienen desplegados con las demás instituciones para avanzar en la indagatoria.

DESAPARECIDOS

La tripulación desaparecida es una integrada por Manuel Olate de 79 años, Carlos Gómez de 45 años y Francisco Ibáñez de 57 años, los cuales salieron a navegar hacia el área norte del río Biobío esperando llegar de vuelta a Caleta Alto del Rey cerca de las 14 horas, previo a que las condiciones climáticas por el temporal empeoraran, no obstante en horas de la tarde

del viernes sus familiares no pudieron contactarlos.

Familiares se reunieron desde el viernes en el sector y se han desplazado por las áreas de búsqueda exigiendo a las autoridades competentes extremar los recursos para ubicar a sus seres queridos, principalmente preocupados por las desfavorables condiciones climáticas.

Durante la noche del viernes el

avión naval P-68 realizó vuelos de patrullaje en el área y en la mañana del sábado se sumó un helicóptero naval, además del zarpé del Petrolero Ao-52 "Almirante Montt" para el operativo de búsqueda junto a medios terrestres con el equipo Grupo Especializado en Rescate Subacuático (Gersa) de Bomberos y el Gope de Carabineros.

Al respecto, el alcalde de San

Pedro de la Paz, Juan Pablo Sporer, indicó que se iniciaron una serie de coordinaciones para colaborar con los equipos sociales para apoyar a las familias apostadas en la costa; mientras que junto a los municipios vecinos desplegaron drones para colaborar en el rastreo de las costas en búsqueda de nuevos hallazgos, concentrándose desde la zona de zarpa hacia Coronel en dirección al sur.

Se buscó en islotes del río Biobío previo a encontrar el bote volcado.

SISTEMA FRONTAL

Pese a las intensas lluvias y el fuerte viento, hasta horas de la tarde pescadores locales se mantuvieron en el sector buscando a la tripulación desaparecida, en tanto, los familiares se mantuvieron a la espera de novedades respecto a la búsqueda.



La Armada dirigió la búsqueda.

09:00

horas de la mañana de ayer se retomó la búsqueda y un avión naval ubicó los restos del bote que presentaba daños

7

millas, es decir, cerca de 16 km es la distancia entre la Caleta Alto del Rey con la ubicación del bote sin tripulación



El Grupo especializado de Bomberos para búsquedas subacuáticas se sumó al operativo en San Pedro.



Se buscó en islotes del río Biobío previo a encontrar el bote volcado.

